
開催日時

開催場所

参加人数

平成２９年５月１７日

平成２９年度 第１０回議会報告会

総務企画常任委員長 寺岡まゆみ

寺岡まゆみ、瀧口慎太郎、井上武、奈良握、釘丸久子、難波達哉、新川勉

・各団体の課題、要望事項に対する報告
交通安全指導員協議会
交通安全母の会
安全運転管理者会

・交通安全への取り組み、それぞれの会の人材確保、公民館区と小学校の区域の違
いによる活動の支障 など

・交通安全指導員協議会（会の年間の仕事について。指導員が定員まで集まらな
い。会を維持するために５０代の人材を）
・交通安全母の会連絡協議会（市内１５地区で地区活動と市の交通安全施策に協
力。入学式、鮎まつり、交通監視所など。公民館と小学校区の区割りが統一されてい
ない。他団体との連携に戸惑う。本厚木駅南口再開発・あさひ公園の工事が同時期
なので通学路の安全確保を。役員の担い手がいない。小学校の保護者が中心なの
でＰＴＡや子育てと一緒にやるのは大変。通学路の改修など要望を受ける窓口を一
本化してほしい。母の会が提案し、交差点にストップの足形がペイントされているが、
薄くなっている。ペンキの支給を）
・安全運転管理者会（厚木警察署管内の事業所で自家用自動車を５台以上保持して
いるところで安全運転管理者を出している。企業内の安全運転向上のため、二輪車
安全運転講習、事故防止コンクールへ参加など。企業内なので他の団体と少し性格
が。会の紹介ができ、知り合いになれてよかった）
・工業団地などの早朝のトラックの違法駐車について

報 告 書

平成２９年５月１７日（水） １８時 ～ １９時３６分

担当議員

報告事項

厚木市交通安全指導員協議会 ６人
厚木市交通安全母の会連絡協議会 ５人
厚木警察署管内安全運転管理者会 ４人 計１５人

・議会報告

意見交換
（テーマ）

検討が
必要な
意見等

参加者か
らの質問・
意見等

・交通安全指導員も母の会も負担が多いので、会の活動の軽減など全体的観点で管
理部門に提案していきたい。会長の充て職的なやり方の検討を。
・要望窓口の一本化については、担当部署だけでなく、交通安全部署が状況の把握
をし、リーダーシップをとってほしい。（申し入れ）
・公民館区と小学校区の違いについて

厚木市役所５階 第二委員会室


